
橋本市立城山小学校 令和６年５月２０日発行 校長室から
令和６年度も３日間に分けて遠足

を実施しました。
１・２年生は４月３０日（火）杉村

公園に行ってきま
４月２０日（土）に授業参観・ PTA 総会並びに学級 した。列を乱すことなく歩くことが

懇談会を行いました。 できていて感心しました 。公園で
1 年生は、入学して初めての授業 も、順番を守って遊具で遊んだり、

参観です。入学して間のない子ども 大勢で鬼ごっこをしたりして、笑顔
達ですが、姿勢を正して文字の練習をしたり、緊張の いっぱいでした。おいしいお弁当を
中にも、頑張って発表する姿を見せてくれました。 食べているときに雨が降ってきて、予
他の学年も、一つ学年が上がり、 定より早い帰校になりましたが、とっ

一生懸命学習に取 ても楽しく過ごすことができました。
り組んでいる姿を見
せて く れ ま し た 。 自 ３年生は５月１日（水）路線バスに
分の考えを発表したり友達と交流し 乗って、橋本市役所と図書館に行ってきました。あ
たりしていて良かったです。 いにくの雨でしたが、働いている人

総会にも、多数の保護者の皆様にお残りいただき 達のお話を聞いたり、図書館で珍し
ました。総会では、まず、学校長より本年度の学校教 い本をたくさん見せてもらったりしま
育方針について説明させていただきました。ご理解・ した。また、市長席にも座ら
ご協力をお願いいたします。学級委員の免除につい せていただき、全員が市長さんと一緒に写
てご意見をいただきました。実行委員会で決定させ 真を撮ってもらいました。私たちのために皆
てもらうことになりました。 さんが働いてくれていることを知り、感謝の
学級懇談会では、今年度１年間お世話になる学級 気持ちを持って帰ってきました。

委員を決めていただきました。学級委員の方々には、
PTA 実行委員として各専門部へ所属し、様々な活動 ４ 年 生 は ５ 月 ２ 日
をしていただくことになります。どうぞよろしくお願い （木）バスで角長醤油屋さんと稲村
いたします。 の火の館に行ってきました。醤油工場では、醤油の
そして、次の方々が令和６年度の本部役員として 原材料や作り方を教えてもらいました。

承認されました。 その後、一人ひとりが攪拌作業をさせて
会 長 田川 江里様 副会長 山本 瑠美様 もらいました。醤油の香りが広がってい
副会長 小林 香里様 会 計 梶本小百合様 ました。その後、稲村の火の館に行って
会計監査 樋口 直也様 会計監査 平山 久美様 津波の恐ろしさや避難の大切さを学びました。
田川新会長より令和５年度の山下会長へ伊都地

方 PTA 連合会からの感謝状が伝達 ５ 年 生 は ５ 月 ２ 日
されました。 （木）バスで堺市総合防災セン
令和５年度の役員の皆様ありが ターと大阪ガス科学館へ行きま

とうございました 。令和６年度の役 した。震度７の揺れや煙が充満
員の皆様よろしくお願いいたします。 した部屋を通る体験や環境問題の

４月２２日（月） 児童会役員 学習もしました。タブレットを使って
主催で１年生を迎える会を行 の学習に興味津々、これから学校で

いました。かわいらしい１年生を拍手で迎え、２年生 学ぶ内容を体験し、多くのことを学
からメダルのプレゼントがありました。その後、リーダ んできました。
ージャンケンをしてくれました。最後まで残った７名は ６ 年 生 は ５ 月 ２ 日
とっても嬉しそうでした。２８３名の城山っ子の皆さん （木）バスで紀伊風土
楽しい学校生活にしていきましょう。 記の丘と県庁に行ってきました。古
その後、令和６年度１学期の学級委員・専門委員 墳を探したり資料館を見学したりしました。また県庁

会役員の認証を行いまし の防災センターや県議会場を見学
た。みんなのために活躍し するなど普段はいることができない
てくれることを期待してい 所へ行って多くのことを学んできま
ます。 した。


